

Les Restos du cœur ont démarré la campagne d'hiver

90 familles inscrites aux Restos du cœur à Villerupt bénéficient de linge et d'un colis alimentaire par semaine. Une aide bien appréciée pour améliorer leurs conditions de vie.

À Villerupt, les Restos du cœur ont démarré la campagne d'hiver le 22 novembre. Nelly Saint-Charles, responsable, a comptabilisé pour l'instant 90 familles avec dix bébés, inscrites pour Villerupt et les annexes, Thil, Hussigny-Godbrange et Crusnes.

• **Le profil des bénéficiaires :** la Meurthe-et-Moselle est un des premiers départements à être doté d'ordinateurs pour l'enregistrement des bénéficiaires, dont trois pour l'antenne locale. « Un plus pour les huit bénévoles, précise la responsable. *« Un plus pour les huit bénévoles, précise la responsable. Ceux-ci ont suivi une formation de deux jours pour inscrire le profil de chaque bénéficiaire dans le logiciel fourni par les Restos du cœur. Les informations concernent uniquement la composition de la famille, la situation financière, la couverture santé, sans signe distinctif de religion. Cela nous permet de repérer et de proposer aux familles avec enfants une aide pour les vacances ou pour l'assurance scolaire ».*

La majorité des personnes inscrites, au chômage, sont au RSA. Quelques familles ont de grosses difficultés financières

dues à un licenciement au Luxembourg. Les Restos les ont aidées hors campagne en leur fournissant des vêtements, du linge et des colis alimentaires de dépannage. Un couple avec un enfant vient de Géorgie. Ne parlant que l'anglais, il a reçu de l'aide d'un bénéficiaire maîtrisant parfaitement cette langue pour communiquer avec les bénévoles : « *Un petit moment sympathique d'échange au sein du local ».*

• **Une chaîne de solidarité :** les Restos ne pourraient pas fonctionner sans l'aide d'une trentaine de bénévoles présents pendant et hors distributions pour réceptionner les denrées et les stocker. À Villerupt, ils sont 22, dont 2 jeunes âgés de 12 et 16 ans.

En plus des denrées fournies par Nancy, les Restos peuvent compter sur la solidarité de la municipalité qui prête le local gratuitement et fournit des bons pour des achats alimentaires, celle du Rotary club pour l'achat de mobilier, le don de boîtes de conserve et une aide financière pour les vacances des enfants bénéficiaires, le garage Saint-Christophe pour le prêt d'un véhicule utilitaire pendant



Une partie de l'équipe de bénévoles de l'antenne de Villerupt des Restos du cœur était présente aux inscriptions pour échanger avec les bénéficiaires autour d'une boisson et de pâtisseries. Photo RL

les collectes nationales et le don de cinq ordinateurs au siège de Nancy, le supermarché Carrefour d'Audun-le-Tiche qui fournit des denrées alimentaires une fois par semaine, la boulangerie Ponzoni, l'Amicale franco-ita-

lienne, et le Crédit Mutuel.

Claire Malivoir, présidente de la MJC de Villerupt, avait organisé une collecte pendant la Cavalcade et les collégiens du collège Théodore-Monod récupèrent des jeux et jouets pour le

Noël des enfants. Paulho, de l'association Project Solidaire de Villerupt, intervient en cas de demande de meubles. Sans oublier les anonymes qui donnent du linge, des livres et des jouets tout au long de l'année.